



Acusa Mier a Piña de ‘usar’ a trabajadores

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, acusó a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, de utilizar a los trabajadores del Poder Judicial para protestar en contra de la extinción de sus fideicomisos.

El legislador, promovenente de la reforma que propone la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial —seis de ellos constituidos por la Corte—, calificó el “uso de trabajadores” como una mala estrategia de la presidencia del Máximo Tribunal.

“Utilizar a los trabajadores del Poder Judicial es una mala estrategia de la presidencia de la SCJN, pues la iniciativa no pone en riesgo de ninguna manera la situación laboral ni de contraprestación de los trabajadores”, publicó a través de su cuenta de X.

“Yo reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte a que demuestren, de cara a los mexicanos, si es falso que los fideicomisos, que suman 6 mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficios de 11 Ministros actualmente en funciones y 22 en retiro”.

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, consideró que Mier debe demostrar que los fideicomisos del Poder Judicial son para uso exclusivo de “excesos” de los Ministros de la SCJN.

En entrevista, recordó que los fideicomisos que propuso extinguir son los mismos que estaban vigentes desde hace tres años, cuando Arturo Zaldívar, a quien la mayoría intentó ampliar su mandato, estaba al frente del Máximo Tribunal.

“El Presidente (Andrés Manuel López Obrador) se equivoca en un pleito personal con la Ministra Piña. La pregunta sería: ¿por qué estos mismos fideicomisos, que ya existían hace tres años que estaba el Ministro Zaldívar al frente, no fueron eliminados, incluso cuestionados en su momento?”, aseveró.